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夢 の ままで

い い の か？

夢の大きさは大切じゃない

大切なのは夢を叶えたいという “想い ”

私たちは夢に近づくため、日々成長している
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芽 を 蕾 に
挑 戦 が あ な た の
可 能 性 を 開 花 さ せ る

採 用 情 報 　
メッセー ジ

P��～

私 た ち は 応 援 する
企業家輩出COMPANY
として

代 表 挨 拶
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企 業 内 起 業
卒 業 生 紹 介

企 業 家 は 綿 毛 だ
想 い をカタチ に
空 へ 舞 う
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社 員 は 花 だ      
雨 に 打 た れ ても
踏 ま れ ても
咲 き 続 け る

社 員 の 自 己 成 長
P��～

内 定 者 は 蕾 だ      
花 咲く日 に 向 け て
己 を 磨 き 続 け る

内 定 者 の 軌 跡
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誰もが「想い」を持っている  

想いをカタチにするまでに

たくさんの壁にぶつかる

失敗したっていい

前向きに捉え次に活かす「考え方」が大切だ

それをもとに「行動」を起こす  

すると成長を遂げ、夢に一歩近づいている
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内 定 者 の 軌 跡

�内定獲得 �ビジコン準備期間 �ビジコン当日 ７アルバイト開始

私は就活時代、将来は青年海外協力隊として途
上国の人を助けたいと思っていました。しかし選
考中に、既存の事業に従事するのではなく自分
でビジネスを作るという手段があることを知り
ました。そしてその方がより多くの人を助けるこ
とができると思い、GLUGの選考中に将来は起
業すると決めました。これからGLUGでしっかり
起業のノウハウを学んでいこうと思っています。

ビジコンが開催されると最初に聞いた時「これは
チャンスだな」と思いました。内定を貰えて早速成
長の機会がある企業はなかなか無いですからね。
私はこのビジコンで  プレゼン賞   を受賞するこ

とを目標として、パワポの作り方やプレゼンの
基礎をひたすら社員さんに聞きました。そして、
納得いくまで修正を加えました。結果、プレゼン
賞を獲得しました。この短い期間で目標を達成
した成功体験ができてよかったです。

※

本番では、誰にも負けたくないという気持ちで
臨みました。参加者の皆さん全員凄かったので、
それに負けないように全てを出し切り、後悔の
ないビジコンにしたいと思っていました。
そのため最優秀賞   を獲得できたことは非常
に嬉しかったです。この経 験で満足せず、どんど
んレベルアップしていこうと思っています。

※

僕は現在内定者アルバイトで、仕事の進め方を勉
強しています。学生時代に作業する時とは物事の
進め方が全く違います。このことを早く知って実
践しているため、既に同級生と差をつけている
と感じています。僕は��歳までに、起業をしたい
です。元々起業したい気持ちはありましたが、
ビジコンを経験し、同期と夢を共有したことで
具体的な夢を持つことができました。夢を実現
するために、これからも成長を続けるつもりです。

※プレゼン賞
ビジコンの中で最もプレゼンが印象的だった人に贈られる賞

※最優秀賞
ビジコンの中で総合的に見て最も素晴らしい人に贈られる賞

内定獲得
ここからが　
スタートライン

自 分 のために
他人を

頼る 

勝ちに
こだわる
姿勢

周りより速く
より着実に
成長を重ねる

中村 颯希
座右の銘：何事にも

「ありがとう」と
思える人でいる

長沼 里海
座右の銘：
going my way

高鹿 綾華
座右の銘：神は
乗り越えられる
試練しか与えない

飯塚 昂大
座右の銘：為せば成る、
為さねば成らぬ何事も

内定者は����年�月頃に内定をもらってから、同年�月に開催されたビジネスプラン
コンテスト（以下ビジコン）に出場した。ビジコンを経て、成長した内定者は内定者ア
ルバイト　に励んでいる。  自分の夢を叶えるために、既に準備を始めているのだ。
※内定者アルバイトは任意です。自ら志願した人のみバイトをしています。

※  
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成長を続けた蕾は花開く、突然に

でも、ここで終わりじゃない

生き生きと咲き続けるために

成長を止めない

それぞれの夢を見据え活躍し続ける

社員の目はいつだって輝いている
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生き生きと咲き続けるために

成長を止めない

それぞれの夢を見据え活躍し続ける

社員の目はいつだって輝いている
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社 員 の 自 己 成 長

夢は起業です。そして社長になりたいです。
自分の事業を持つことは楽しそうですし、この夢を叶える
ための第一歩として、まずは社内で新規事業開発部に
行きたいと思っています。でももうしばらくは、SV部に居
ようかな（笑）まだまだ足りないところが多すぎるので。

そして最後は飛び立ちたい

私の目標は最優秀MVP賞を受賞することでした。約�
年半ずっと最優秀MVP賞を取りたい一心で仕事に取
り組んできました。上司と何回も面談をして、ひたすら
成果だけを求め 続けました。特に、この半年間はこれ
以上ないくらい仕事だけに没頭していました。ここで
取れなかったら、一生取れないと思っていました。
その努力が報われたのか、無事前期、最優秀MVP賞
を獲得することができました。

※最優秀M V P賞 

    半期に一度、その期で最も活躍した人に贈られる賞

最優秀MVP賞  を
取るまでのストーリー

※

入社前、私は自分の意見を言うことが苦手でした。
学生時代に自分の意見をよく否定されていたことが、

トラウマになっていたからです。そのため、入社して間
もない頃に会議で何も意見を言えず終わってしまった    
ことがありました。その時、社長に「意見を言わない人
は会議に必要ない」とはっきり言われました。悔しかっ
たですが、そこから意識が大きく変わりました。上司に
何度も相談をして、支えてもらいながら徐々に自分の
意見を言えるようになりました。 何 度も支えてくれた
上司には、本当に感謝しています。発言していくうちに、
GLUGでは人の意見に根拠もなく否定はしないと分か
るようになりました。もし本当に間違えていたら、理由
と共に説明をしてくれます。このことが分かってからは、
自分の意見に自信を持つことができるようになりまし
た。この雰囲気の中で私は成長できましたし、少しず
つ成果が出るようになりました。

社長の言葉から
周りを巻き込んで成長していった

仕事をする上で

重要なものは何だろうか？

人間関係、雰囲気……  

どれも成果に影響する

ただ、 何よりも重要なのは自分自身だ

環境に依存するだけでは大きな成果は生まれない

環境を利用することで初めて大きな成果は生まれる

仲 間 に 頼 る 自 分 を

許 し た 時 か ら
本 当 の 成 長 が 始 まった

詳しくはコチラ
▼

����年新卒入社。S V部所属。
大学 時 代 に管 理 栄 養士の資格を取ったことで、
食品業界に興味を持ち、G L U Gに入 社 を決意。
座右の銘：努力は、人を裏切らない。

Nakamura Kazusa
中 村  和 里
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社 員 の 自 己 成 長

私の部署内の立ち位置は、現場に行かず、部下のマネ
ジメントを徹底している立場です。したがって、部 署 内
で作ってくれる数字は全て部下のおかげです。そのため
部下には、感謝しかありません。そして誰よりも�番尊敬
をしています。そして、私の�番の夢は、「私と関わった人
間を、今以上に成長させ続けること」です。常に感謝、
尊敬している部下をもっと成長させていきたいと思っ
ているからです。
私は起業をするつもりはありません。しかし、社員の多
くが抱いている「起業」という夢を応援していきたいと
思っています。 GLUGから起業家が輩出されることで、
世の中へ大きな影響を与えていって欲しいですね。

夢の先にあるものは……

私は、部下をマネジメントする目的でGLUGに入社を
しました。そのため現 場経 験がない状態で、上司にな
りました。当たり前ですが、ある日突然知らない人が上
司になったらみんな混乱します。その混乱状態の中、
信頼関係を構築していくことが非常に大変でした。
私は信頼関係を構 築するために、自分の言うことや
行動に一貫性を持たせることを意識しました。最初は、
指示をしても疑いから入られましたが、 私はひたすら
一貫した指示を繰り返しました。そして、徐々に成果が
出始め、少し部下に信頼してもらえるようになりまし
た。大変な思いをしましたが、自分にとって非 常に大き
な経験になりました。

信頼される上司になるために

昔、仕事がうまくいかず悩んでいた時 期がありました。
四六時中どうしたらうまくいくのか�人で考えていまし
た。その時に、社長に言われたんです。「お前はアホか。
できないお前がいくら考えても、解決策なんて出てこ
ない。」と。そこで、�人で考え続けることは無駄だと気
が付きました。素直に自分に能力が足りないことを認
めて、周りの人を巻き込んで解決していけば何 事も
成功します。失 敗を周りのせいにしている人は成長
できません。素直に自分の失敗だと認めましょう。
そうしたら、自ずと解決策がクリアに見えてきます。

失敗は
自分の能力のなさを認める場所

失敗は誰にでもある    失敗は悪いことじゃない

でも、見栄を張って失敗を揉み消す奴はその場から一歩も進めない

悔しいけど、自分の能力のなさを一度認めよう

そしたら次は成功する

等 身 大 の 自 分 を

受 け 入 れ ることで 進 化 してきた 詳しくはコチラ
▼

����年中途入社/SV部部長。弊社取締役の人間性に
魅力を感じ、GLUGへ転職を決意。
座右の銘：出る前に負けることを考えるバカいるかよ！

小 椋  拓 朗
Ogura Takuro
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社 員 の 自 己 成 長

私は、あと�回くらい起業をしたいと思っています。
やりたいことはまだまだ沢山あります。ただ、GLUG
は非常に居心地が良いんですよね（笑）GLUGで仕事
するのは楽しいですし、飲み友達もたくさんいます。
このままGLUGの成長を見るのもいいのかなと(笑)

 仮に、起業するとしたら、GLUGの子会社として事業
をしようかなと考えています。 起業をするためにも、
私は常に進化し続けられる人でありたいです。
その方が人生楽しそうです。常に新しい知識、経 験を
得て、刺激的な毎日を送りたいと思っています。

まだまだ起業はしたい
そのためにも……

人生で一度は起業を
体験して欲しい
起業は確かに大変なことがたくさんあります。 創業�、
�年のお金の悩みは、特に大変です。また全責任があ
るので簡単に会社を畳むことはできません。そのため
生半可な気持ちで始めるのは辞めておくべきでしょう。 
しかし大変なこと以上に起業は楽しいことですよ。
仮に、失敗しても失うものはほとんどありません。さら
に、起業することで会社員では得ることのできない知
識、経 験を手に入れることができます。これらはその
後の起 業家としての人生はもちろんのこと、会社員と
しての人生の成長速度も上げてくれると思いますよ。

失敗は数えきれない程あります。過去に自分でつくっ
た会社では�回事業失敗しています。さらにGLUG に
入ってからも新規事業を�回は失 敗させています。
それでも挑戦すること、それに伴う失 敗は怖くないで
すね。そんなもんだろって感じ(笑) たまに成功している
からそれで十分ですね。そもそも失敗しないと前に進
めないですからね。 失敗はそのやり方がうまくいかな
いと学んだだけ。 無論、振り返りはしますが、前提とし
て過去だから、変えることができないと思っています。
そういう考えもあって、新しいことや前例のないことに
ゾクゾクします。 

失敗してナンボ

社長は従業員と真逆の存在だ

だからサラリーマンが事業に失敗するのは、当たり前

何度も失敗するのも、当たり前

だけどその失敗は、サラリーマンとしても活きるスキルとなる

起業経験は、一生のスキルとなる

社 長 を

経 験 し な い と
見 え な い 世 界 が あ る

詳しくはコチラ
▼

加 藤 　 篤

����年中途入社。クリエイティブ部部長。前職は、
弊社代表と同じ大手コンサル会社に入社。その後、
�度起業を試みるも失敗。その際に、弊社代表から
ヘッドハンティンされ、入社を決意。
座右の銘：面白き事もなき世を面白く

K a t o  A t s u s h i
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GLUGは

失敗を前向きに捉え、果敢に挑戦していく

だからこそ成長できる

起業や独立はリスクが高いからと

夢を諦めてしまう人がいる

もちろんリスクはあるが

挑戦しないことには夢は叶わない

私たちは夢に向かって飛び立つ人を

全力で応援する

GLUGは

失敗を前向きに捉え、果敢に挑戦していく

だからこそ成長できる

起業や独立はリスクが高いからと

夢を諦めてしまう人がいる

もちろんリスクはあるが

挑戦しないことには夢は叶わない

私たちは夢に向かって飛び立つ人を

全力で応援する
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詳しくはコチラ
▼

� � � � 年  中 途 入社 。
新 規 事 業 開 発 部 。
GLUGの新規業立ち上
げを人材 紹 介伝 えに
知り、興 味を持ち、入社
を決意。

畠 山  大 毅
Hatakeyama Taiki

企 業 内 起 業

「飲食店経営者へ」　夢のために、できることを着実に
将来は、実店舗を持った飲食店を経営したいです。今までの経験を活かして他の飲食店とは違う生産、物流、販売を全て

行う事業モデルにしようと考えています。この夢を叶えるために私は、企業内起業を通して、多くの経験を自分に落とし

込んでいます。特に、新しい事業に取り組んでいる外部の人たちとコミュニケーションを取ることを意識しています。

その理由の�つは、飲食店経営という夢を見据えての人脈形成のためです。もう�つは、常に変容して増えていくビ

ジネスモデルの中で既存の枠に捉われずに挑戦している人たちと話すことは非常に参考になるからです。

自分の中の可能性や視野が広がります。これからも夢のためにこの環境で成長し続けます。

一番大きいのは、自分で考えたブランドが世に出回る→自分で考えた商品がお客さんに渡るといった環境で仕事ができていることです。それで実際

に、一連の体験をして夢に向けた準備ができているってこと自体が大きな学びになっています。イチから事業を作るという経験は、他ではなかなかでき

ないと思いますよ（笑）例えば、ブランド名を自分で決めるのとか、今後の全ての土台となっていくような大きな決定ができますし、だからこそしっかりし

たものを作って後に残していこうという意識に日々させてくれます。新規事業というものは１枚のパズルを完成させるイメージです。全てが噛み合わな

いと成り立たないので、どこの部分も決して疎かにすることができないです。そのため、新規事業が成立するまでの多岐にわたるステップ全てに対

する知識を一挙に学ぶことができます。また、事業の全体像を把握して今後どのように動いていくかといった考え方に関しても学びがあります。

将来のために大きく学んだ事

これだけやるべきことがたくさんあると、うまくいかなかった経験もたくさんあります。ただ、うまくいかなかったとしても、その失敗はどうして起きてま

ったのかを素早く考えて、次の行動に移すため、それを引きずることはありません。これは、GLUGのようなベンチャー企業に入ったからこそ身についた

考え方です。規模が大きくない会社では、失敗したらいかに早くカバーするかが重要であるため、失敗を次なる改善策に活かす思考が身につきます。

失敗の変換の仕方

GLUGを選んだ理由は、自分の夢である飲食店経営につながると思ったからです。

今後、テイクアウトやデリバリー市場は飲食の中でも拡大していくと私は思ってい

ます。この成長していく市場の中で既に成功しているGLUGの事業に携わることが

できるのは非常に魅力的でした。また、コンサルのノウハウがしっかりしていて前向

きに取り組める環境が存在していたため、この環境で経験値を積めば自分の糧に

することができると感じました。現在、私は「人は唐揚げに熱狂する」「人は韓国チ

キンに熱狂する」の�つのバーチャルレストランの新規事業を担当しています。

他にもテイクアウトやイートインといった形での事業提案を各店舗さんにしてい

ます。少人数でこれらの事業を回しているため苦労もありますが、無事開業できた

時のワクワク感はサラリーマンでは決して味わうことができません。特に、開業して

から初めて注文が入った時は感無量ですね。また、売り上げを上げるための施策を

考えることも楽しいですよ。自分次第でたくさんの注文が入るわけですからね。

GLUGを選んだ理由と現在

過去との比較で今がある

他人と比べれば、キリがない

過去の自分と今の自分を比べよう

飛 び 立 つ た め に 日 々 成 長

企 業 内 起 業 は

夢 へ の 第 一 歩
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卒 業 生 紹 介

詳しくはコチラ
▼

����年  中途入社 。
海外をテーマにした
事業を立ち上げたい
想いを持ち、GLUGに
転職を決意。
����年  独 立起 業。

水 元  健 太
Mizumoto    Kenta 

�つあります。�つ目は、営業力です。営業を学びたいと

言ったら、GLUGはすぐに営業部に配属してくれました。

営業部で約�年間仕事をしたので、力を十分につけるこ

とができました。   � つ目は、佐 藤 社長の考え方です。

GLUGでは、社長との距離が近いこともあって、社長の

考え方やこだわりなどを見ることができました。

これは非常に大きな学びだったと思います。

GLUGで得た学び

起 業するにあたって
G LU Gを選 択した理由
企業家輩出COMPANYということで独立できる環境が

整っていたからです。独立するための力をつけるために

GLUGを選びました。特に、営業力をつけたいと思いま

した。なぜなら私の事業の商材が高額であるため、皆さ

んにこの商材の価値を正しく知ってもらう必要があった

からです。しかし前職の会社では独立できるほどの営

業力を鍛えることはできませんでした。そこで悩んでい

たところ、ある日知り合いの紹介で、GLUG代表の佐藤

社長にお会いしました。その時、佐藤社長の営業力に

惚れました。ご飯に行ってからGLUGに誘われるまでの

一連の流れが非常に自然だったからです。この経験か

ら私は、GLUGで営業力を学びたいと思いました。

私の実家は代々会社を経営していました。したがって

小さい頃から実家の会社を継ぐものだと思っていたの

で、会社員として働くというイメージがありませんでし

たね。しかし、大学生になったタイミングで、とあること

がきっかけで、実家の会社を継がないことにしました。

でも実家の会社を継がないけれども、自分で起業した

いと考えるようになりました。事業内容は、海外をテー

マにしました。海外をテーマにした理由は、���の国全

てに繋がりを持たせたいと思ったからです。

起業までのストーリー

私の事業では、英語 教育とワーホリ  の支援を行っています。英語教育の事業に関しては、科学的に最も効率の良い方法をカリキュラム化

して、生徒さんがなりたい姿になれるように指導しています。ワーホリの支援では、ワーホリの魅力を現地で最大限感じてもらうためのお

手伝いをしています。 また、これらの事業以外に今後は企業向けの英語教育のカリキュラムの販売を行う予定です。  私のビジョンは、

世界の留学やグローバル化に対しての考え方を変化させることです。今の世界の考え方は本質的に間違っていると思います。グローバル

な人材になるためには、英語以外の知識も必要です。それなのに英語以外のことを勉強できない留学は意味がないと思います。グロー

バルな人材になるために英語以外のことを学 べる留学を実施するような世界にしたいと思っています。

※ワーホリ

   ワーキングホリデーの略。��～��歳の青年を対象に、�ヶ国・地域間への休暇目的の入国および滞在期間中における旅行・就労を認める制度のこと。

※

今後のビジョン　

多くの人が独立は怖いと思っていますが、私はそんなことないと思います。独立で大事なことは、想いと行動力と覚悟です。さらに言うと、

最初は想いさえあれば大丈夫だと思っています。想いで最も大切なことは、自分の事業モデルを疑わないことです。これは売れるのかな？

と考えている時点で、成功しないと思います。また、行動力についてですが、皆さん独立する前に考えすぎですよ。考える必要はないと思

います。行動しないと分からないこともたくさんありますからね。まずは、行動してみて、そこから様々なことを考えるのが正しい順序だと

思います。最後に、覚悟ですが、正直に言います。相当の覚悟がなけれ ば社長はやらない方がいいですよ。大変ですし。従業員の人生を背

負っているようなものですからね。ただそれだけのことを覚悟して、起業したらその先には楽しいことがたくさん待っています。自分の事

業が誰かの人生を変えると想像するとワクワクが止まらないですね。

起業に必要な三要素

b y  W a l t  D i s n e y

I f  y o u  c a n  d r e a m  i t ,
y o u  c a n  d o  i t .  

- M o t t o -

企 業 家 輩 出 C O M P A N Y = G L U G で の 成 長

起 業 家 へ の

最 高 の 出 発 点
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何度だって失敗してもいい。

その度に

失敗を前向きに捉え、考え、

一歩ずつ行動し、己を成長させよう。

その先に

夢が叶う未来が待っている

何度だって失敗してもいい。

その度に

失敗を前向きに捉え、考え、

一歩ずつ行動し、己を成長させよう。

その先に

夢が叶う未来が待っている

夢 の ままで

い い の か？

G L U G は
応 援 す る
あ な た の

夢を
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GLUGは
自分の命を注ぐ
魅力ある場所

詳しくはコチラ
▼佐 藤  洋 平

����年、宮城県仙台市に生まれる。新卒で大手コンサル会社に入社。��歳
の時に、同じ企業で一緒に働いていた前田拓哉と株式会社GLUGを立ち上
げる。 座 右 の銘：今できることはすぐにやる。

S a t o  Y o h e i

転換期を機に、GLUGはより一層突き進みます
前期(����年)と今期(����年)はGLUGの第�創業期という位置付けをしています。
なぜならば、前期に多くの新規事業を立案し、今期から実際に動き出しているか
らです。今までGLUGは成長をし続けてきたからこそ、今新たな挑戦をすることが
できています。  この挑戦で、私含め社員全員でさらに成長をし続けていきたいと
思っています。就活生の皆さんもこの挑戦に加わって、大きく成長していきませんか？                                                                 

私たちには夢が２つあります。そしてこれを叶えるために……
１つ目は、これからもずっと企業家を輩出し続けることです。企業家輩出COMPANY
を掲げて起業したので、これはいつになっても変わらない叶えたい夢です。
そして２つ目は、サンフランシスコに本社を構え、世界中に広がるビジネスを作る
ことです。この世の中は資本主義で、資本主義の中心はサンフランシスコです。
資本主義の中で起業しているのに、その中心にいないということは逆に不自然
なことだと思っています。また、企業家輩出COMPANYを掲げているからには、
起 業 家が世界で最も生まれているシリコンバレーに行きたいと思っています。
  この２つの夢を叶えるためにも、まずは会社を急成長させる必要があります。
また、多くの資金が必要になると思います。これらの解決の手段として、現在、
東京証券取引所への上場を目指しています。    

人生において、失敗なんてものはありません
世の中の人は「失敗した」「失敗したらどうするの？」とよく口にしますが、「失敗」が
具体的に何を指しているか考えたことはありますか？私が思うに、人生に失敗は
ないと思っています。しっかり考えた上での挑戦がうまくいかないことはよくありま
す。しかし、それは「失敗」ではなく、この方法ではうまくいかなかったという新たな

「発見」です。ずっと過去を引きずらず、すぐに未来に目を向けて欲しいです。   
   

私たちの役割は、社員が成長できる場を作ることです
社員には、とにかくやりたいことをやって欲しいという想いが強いです。言われたこ
とだけをやるのではなく、自分のやりたいことを見つける。そして実現する。仮にそ
れが、起業であるのであれば、私たちは快く送り出します。社内独立なのであれば、
そのために貯めている会社の資金を使って欲しいですね。

社長が�人いるその理由とは？
私たちは、性格も得意分野も違います。お互いが得意なことに専念することができ
るため、�人で経 営をするよりもはるかに早いペースで成長することができます。
そして最終的に、企業家輩出COMPANYの夢を早期に達成することができます。 
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GLUGは　
自分を
変えてくれた

詳しくはコチラ
▼前 田   拓 哉

����年、神奈川県秦野市に生まれる。大手コンサル会社に新卒入社。��歳
の時に、同じ企業で一緒に働いていた佐藤洋平と株式会社GLUGを立ち上
げる。 座 右の銘：時によって大 事 なことが変 化するため持っていない。

M a e d a  T a k u y a

私たちと挑戦をしませんか？
GLUGでは企業家輩出COMPANYの夢を実現させるために、これからも挑戦を止
めません。そして皆さんには、この会社を利用して最大限の成長をして欲しいです。
まずは小さい挑戦からでも構いません。その積み重ねがやがて大きな成果を生む
と考えています。

私たちと一緒に多くの挑戦をして、あなたの人生の夢を実現させませんか？
挑戦を楽しんでくれる学生を心からお待ちしています。

挑戦しないことは失敗
人生において何もしないことが�番の失敗です。冷静に考えてみると、人生
は本来失敗の連続のはずです。だから進んで挑戦してください。そして失敗
をしてください。しかし致命的な失敗は、してはいけません。犯罪や会社の経営
の根幹が揺らぐような失敗のことです。致命的な失敗以外は何とでもなります。

とにかく「しつこく」
社会人として、そして起業家として大切なのは「しつこさ」です。これからの人生の中
で、大変なこと、何かをやめたいと思うことがたくさんあると思います。
しかし、とにかく諦めないでください。最後は、しつこい奴が勝ちます。

最速の自己成長の鍵は、「起業」
起業すると、やらざるを得ない環境ができます。今まで上司に相談してきたことを、
全て自分で判断しなくてはいけません。そしてその判断の回数や金額が徐々に大
きくなっていきます。さらに�日数十件、年間数千回の判断をしなくてはいけません。
当然、失敗もその分増えますから気がついたら成長しています。最短で成長したい
のであれば、起業してみてはいかがでしょうか？

社員にはこの会社を利用してもらう
社員には、この会社を使って自分の夢を叶えて欲しいです。私も会社を使って、
夢や目標を叶えてきているので、社員にも同じ体験をさせたいです。そして、いずれ
日本を動かすような人になって欲しいです。そういった人がこれからの日本のリー
ダーとなり、国を引っ張っていくと信じているからです。

- 
YO

UR
 C

HA
LL

EN
GE

 W
IT

H 
- 

GL
UG

 -
M

ES
SA

GE
代 表メッセー ジ

27 28



採 用 情 報 　

将来は起業したいという想いが強かったため、説明会に参
加した時は運命だと感じました。印象的だったのは、起業
したい人を応援してくださるという点です。夢に向かって努
力することをサポートしてくださる会社って素晴らしい！　
ぜひこの会社で働きたい！と思いました。
 　　　　　　　　　　　　　　　　　by 杉本 亜沙香

インターンのケース問題では、人にたくさん頼ることの
重要さを学びました。制限時間内であれば何度でも質問、
相談ができると聞き、誰よりも多くアドバイスを頂きました。
そうする事で一人で行うよりも早く答えに辿り着けたり、全
く異なる視点から考えることができるようになりました。この経
験からこれからも周りの人を巻き込んでいこうと思います。  　　　　　　　　　　　
                                                                                         by 町田 鈴

私は学歴がなく、特出した成果を残した訳ではないため、
就活で自分のことをアピールできずに終わることがよく
ありました。しかしGLUGは、私の中身を理解しようと「行
動のプロセス」や「なぜその行動を起こしたか？」という所
に着目してくれました。そのため、正直な自分の考えや想
いを話すことができました。  　　　　　 　   by 安野 春輝　

選考を受けている学生は他に多くいるはずなのに、人事
の方は何度も１対１で面談を行ってくれました。就活をす
れば分かりますが、学生１人１人に対してこれほど時間を
かけて対応してくれる企業はなかなかないと思いました。
だからこそ、その気持ちに応えたいという想いがどんどん
強くなっていきました。　　　　　　　　           by  皆川 誠

 自分の人生を過去、現在、未来と分けてプレゼンをしなけ
ればならなかったため、改めて自分自身を見つめ直すこと
ができ、自己分析を深めることができました。また、プレゼ
ンという形での選考だったので、自分の想いを言語化する
能力や他人の心を動かす表現力が身につきました。 
　　　　　　　　　　　　　　　　　    by 西中村 萌香

  社長面接で�度落とされても、受かるまでチャレンジさせ
てくれました。一度落ちたのに、挑戦権があるって他ではあ
りえないことですよね（笑）  落とすためではなく、受かるため
に人事の方が私の自己分析や面 接 対策を手伝ってく
れてました。そして最後には、入社してほしいという想いを
真っ直ぐに伝えてくれたことで私もこの環境で働きたいと
心から感じることができました。             by 佐藤 萌菜

内 定

最終選考

三次選考

キャリア面談

二次選考

一次選考

説明会

社長面接
プロのビジネスマンとして最低限の

  コミュニケーション力をつける練習

 人生プレゼン
プレゼン資料をつくる練習
わかりやすく相手に伝える練習　
フィードバックからブラッシュアップする練習

過去の事実から
キャ リアを設計する練習

部長面接とSPI
言葉で自分を魅せる練習

�dayインターンシップ
事実と主観を分ける練習
分からないことをすぐに相談する練習
根拠があることで説得力のある主張をする練習

グループワーク
「企業家」という生き方を知ることができる

新卒採用責任者：新卒採用にかける想いとは

学生と話すときに見ている点は、無理をしていないかどうかですね。思ってないことを言っている子、無理している子は

すぐ分かります。とにかく素を出して欲しい。ビジネスしたこともない子たちが、取り繕っていても何の意味もないです。

 例えば「�年で転職する計画」ならそれを伝えてほしいし、「起業したい」ならそれも遠慮なく言ってほしい。 私がそれを否

定することは絶対にありません。そして、私も『ありのままの自分』で学生と向き合います。 親に言われたから、 みんなそう

しているから……と、 どこかに正解を求めて生きている人が多過ぎます。 それは自分の人生を生きていることになりませ

ん 。やりたいことはもちろん、 周りに協力してほしいことも、遠 慮なくリクエストして、自分の意志で自分の人生を動かし

て欲しいです。

今から夢を叶えようとする学生へ

詳しくはコチラ
▼

冨 岡 　 若 菜

����新卒入社/人財開発部所属    
音楽大学卒業後、起業する夢を叶
えるためにGLUGに入社を決意。
座右の銘:やってみないとわからない

T o m i o k a  W a k a n a

GLUGの選考フローは、各段階で学びがあるように設計されている。

実際に選考を通過した内定者たちは選考フローの中で何を感じたのか。
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